

# EL MUNDO

LUNES 22 DE OCTUBRE DE 2007  
Año XIX. Número: 6.518

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro

OPINIÓN / Bernard-Henri Lévy analiza en 'Amor y razón de Estado' el divorcio de Nicolas Sarkozy / 4 y 5

## El PSOE estudia incluir la denuncia del Concordato en su programa

Zapatero decidirá si finalmente se reclama la revisión de los acuerdos del 79 con el Vaticano y la ley de Libertad Religiosa del 80 tal como propugna el sector más laicista del partido

### «Asombro» de la Casa Real tras la atribución literal al Rey de palabras sobre un periodista

Advierte de que en la «conversación privada» en la que se habló de Jiménez Losantos «no había ni micrófonos ni grabadoras»

Página 13. Editorial en página 3

#### OTRAS NOTICIAS

Donald Tusk arrolla a los gemelos Kaczynski y gana las legislativas polacas con el 43% de los votos

Página 20

Los independentistas kurdos matan a 12 soldados turcos y sufren 32 bajas mientras crece la tensión en Ankara

Página 24

El hipódromo de Madrid lleva dos años explotando su negocio sin autorización

M2/ La Revista Diaria de Madrid

MANUEL SÁNCHEZ  
MADRID.- Los equipos de trabajo que ha formado el PSOE para preparar el programa electoral están estudiando incluir en la propuesta programática del partido la revisión de los acuerdos con el Vaticano, firmados en enero de 1979, así como una revisión de la Ley de Libertad Religiosa, aprobada en 1980.

Según fuentes de la dirección del programa electoral, no hay tomada ninguna decisión y todo está en trámite de estudio. Sin embargo, en el grupo de trabajo que dirige el ex ministro de Justicia Juan Fernando López Aguilar relativo a Derechos y Libertades, se están buscando fórmulas para incluir en el programa electoral reformas a estos dos asuntos, marcando un claro carácter laicista en la oferta programática.

A estos trabajos, además, se ha incorporado el grupo de cristianos del PSOE, que está teniendo una participación muy activa a la hora de ultimar las propuestas finales, que se elevarán a la dirección del programa que dirige Jesús Caldera.

Las ideas que baraja un sector del PSOE, que apuesta por incidir en un programa más laicista de cara a una posible segunda legislatura de Zapatero, es revisar los acuerdos con el Vaticano desde una perspectiva constitucional.

Sigue en página 12



Alonso abandona el podio de Interlagos echándose al hombro el trofeo que le acredita como tercero en el GP de Brasil. / A. LACERDA / EFE

## Lección para McLaren

La dramática pugna entre Alonso y Hamilton da el Mundial a Raikkonen / El británico quedó fuera de combate tras adelantarle el español en la salida

JAIME RODRÍGUEZ  
Enviado especial

SÃO PAULO.- La carrera del año deparó la gran sorpresa de la temporada. Kimi Raikkonen, el finlandés de mirada fría y corazón latino, se proclamó campeón del mundo de Fórmula 1 en el circuito de Interlagos. Le cede la corona Fernando Alonso,

que ayer se quedó en la orilla. Las opciones previas del piloto de Ferrari eran descabelladas, pero la ruleta giró a su favor. Par y rojo. La carambola de desgracias aplastó al inglés

Lewis Hamilton, el gran favorito, que volvió a soñar con la victoria por una eventual descalificación de BMW y Williams -investigadas por la FIA- que finalmente no prosperó.

El Gran Premio de Brasil se convirtió en el alcaido final de una temporada tan apasionante como polémica.

Sigue en Deportes 2

- Lorenzo campeón mundial de 250 cc
- Nalbandian vence a Federer en Madrid

Suplemento Deportes 28 páginas



La bandera de Francia preside el Ayuntamiento de San Juan de Luz. / MITXI

## En Francia, incluso los alcaldes más 'abertzales' izan la bandera tricolor

Pese a que las leyes no les obligan a hacerlo

M. IRIARTE / M. SEGOVIA  
BAYONA/ BILBAO.- La guerra que el nacionalismo vasco ha declarado en Euskadi a toda bandera que no sea la *ikurriña* no existe al otro lado de la frontera. Al contrario de lo que sucede con la bandera nacional en

España, los *abertzales* del País Vasco francés no tienen dudas a la hora de izar la enseña de la República Francesa en los municipios que gobiernan y tampoco cuestionan su presencia en aquellos donde no lo hacen.

Sigue en página 8

nuevo SUBARU IMPREZA

Espíritu rebelde

Consumo combinado l 15,7-17,5 l/100 km.  
Emisiones CO2 158-176 g/km.

902 10 00 22  
www.subaru.es

SUBARU

Vehículo Oficial del Comité Olímpico Español